



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES

ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



Boletín

S E M A N A L

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





El Gobernador Bernardo Zárate participó de la 3ra Entrega de Ambulancias

En el marco de la tercera entrega de ambulancias por parte del Gobierno Nacional, el Centro de Salud de Benjamín Aceval recibió una nueva unidad totalmente equipada para la atención de emergencias críticas.

Esta importante incorporación forma parte de un lote de 30 móviles sanitarios entregados a nivel país por el presidente Santiago Peña, junto al vicepresidente Pedro Alliana, la ministra de Salud Pública María Teresa Barán, y el director general paraguayo de Itaipú Binacional, Justo Zacarías Irún, alcanzando así un total de 71 nuevas ambulancias distribuidas en las 18 regiones sanitarias.

El Gobierno Departamental del Sr. Bernardo Zárate celebra esta entrega que permitirá mejorar la capacidad de respuesta ante situaciones de urgencia, beneficiando a toda la comunidad del mencionado distrito.



El Gobierno Departamental del Sr. Bernardo Zárate apoyando el Deporte

Durante el fin de semana el Gobernador Sr. Bernardo Zárate acompañó el inicio de importantes eventos deportivos en la ciudad de Benjamín Aceval. En la Cancha del Club Mariscal, hizo entrega de aportes a los equipos participantes del torneo de la categoría Sub 40.

Asimismo, participó de la inauguración del torneo Sub 50 en la Cancha del Club 15 de Agosto, donde entregó balones y un aporte especial para la organización. Con estas acciones, la Gobernación reafirma su compromiso con el deporte y la integración comunitaria.





Relevamiento de datos en Chaco Central para entrega de ayudas técnicas

A través de un trabajo conjunto con la Fundación Jesús Responde, se llevó a cabo un relevamiento de datos de personas con discapacidad en las comunidades de Pozo Colorado, La Herencia, Nueva Mestre y Puerto Pinasco.

Esta iniciativa permitirá una posterior entrega de ayudas técnicas a quienes más lo necesitan.

Agradecemos el acompañamiento del Concejal Alberto Romero (Puerto Pinasco), así como del Sr. Miguel Paredes y el Sr. Hugo Torres, quienes brindaron su valioso apoyo durante la jornada.



Atención médica integral en el Asentamiento Rosa Mística II (Villa Hayes)



Nuestra Secretaría de Salud y la Clínica Móvil, en coordinación con la XV Región Sanitaria y la USF del B° Pa'i Roberto, realizaron una jornada de atención médica integral en el Asentamiento Rosa Mística II del distrito de Villa Hayes.



Durante la actividad se registraron 165 atenciones médicas en diversas áreas, además realizamos la entrega gratuita de medicamentos.



Con el acompañamiento de los Concejales Departamentales, seguimos acercando atenciones en salud a los sectores más necesitados, con el firme compromiso de cuidar el bienestar de cada familia del departamento.



Seguimos apoyando a familias con la entrega de ayudas técnicas



Nuestra Secretaría de Desarrollo Social, a través del Departamento de Discapacidad, realizó la entrega de una silla de relajación destinada a una niña de 3 años de la comunidad de Montelindo (km 200 de la ruta PY09). Este apoyo forma parte del compromiso de seguir trabajando por el bienestar y la inclusión de las personas con discapacidad en todo el departamento.



Así también, el pequeño Pedro De Jesús, de la comunidad de Ávalos Sánchez – distrito de Campo Aceval, en la fecha recibió una silla de ruedas provista por la Oficina de la Primera Dama Departamental.

La entrega fue realizada por nuestro Departamento de Discapacidad en conjunto con el Departamento de Niñez, en el marco de las acciones de apoyo a personas en situación de vulnerabilidad.

Se desarrolló la tercera reunión de la CODENI en Campo Aceval

Nuestro Departamento de Niñez y Adolescencia, en conjunto con la Coordinación Regional del MINNA, participó de la 3.ª Reunión del Consejo Municipal de Niñez del Distrito de Campo Aceval, espacio en el que se abordaron importantes temas relacionados con la protección y el desarrollo integral de niñas, niños y adolescentes de la zona.

Del encuentro formaron parte el intendente Dr. Alberto Pereira, la consejera municipal Lic. Gloria Ramírez, funcionarios municipales, representantes de comisiones vecinales, miembros de la comunidad y otras autoridades locales.





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 04 DE AGOSTO AL 10 DE AGOSTO DEL 2025

En el día de la Chipa, resaltamos su enorme valor en nuestra cultura

En conmemoración al Día Nacional de la Chipa, desde nuestro Departamento de Turismo ofrecimos un espacio de degustación gratuita dirigido a los turistas, en el predio de la Oficina Regional de la SENATUR, en el distrito de José Falcón.

Agradecemos el valioso apoyo de las Chiperías "La Hornerita" (Villa Hayes) y "Doña Agustina" (Remansito), que se sumaron a esta iniciativa con sus deliciosas chipas, promoviendo así nuestra identidad gastronómica.



Campaña de Recolección de Juguetes, iniciativa de nuestra Primera Dama



En la semana arrancó la Maratón Solidaria: Un **Juguete, Una Sonrisa**, donde la Primera Dama Departamental Lic. Gloria Maidana, junto a su comitiva recibieron donativos (juguetes) de entidades privadas que serán destinadas a niños y niñas del Chaco.

Así también, el día domingo 10 de Agosto, frente a la seccional colorada de Villa Hayes se recibieron más juguetes por parte de la ciudadanía, donde a su vez se brindó un espacio de agasajo con una rica merienda. Agradecemos profundamente a todas personas que siguen aportando a esta campaña y así dibujar más sonrisas en el Chaco.

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*

